

El bono de producción de trabajadores de Escondida supera el millón de pesos

LABORAL. Los 525 socios que integran el Sindicato N°3 recibieron \$1.190.600 en sus remuneraciones de julio, gracias a las cifras récord de producción de la minera.

El Sindicato de Trabajadores N°3 de Minera Escondida informó que, por primera vez en la historia de la compañía, el bono de producción superó el millón de pesos. El beneficio alcanzó los \$1.190.600, lo que fue calificado por la directiva sindical como un "logro histórico" fruto del esfuerzo colectivo de sus 525 trabajadores asociados.

Sobre las razones que expli-

can el monto que alcanzó el bono, que se diferencia de otros gremios, el presidente del Sindicato N°3 de Minera Escondida, Marcelo Fonseca, explicó que "el Sindicato N°1, en su petitorio, no puso énfasis en la mayor producción, sino más bien en el mínimo garantizado por el no cumplimiento (su bono fue de \$962.925). Nosotros, al ver que había prácticas de productividad nuevas, pensa-

mos que era evidente que la producción iba a aumentar. Entonces le dimos énfasis a mayor producción mayor ganancia. Ellos propusieron a la empresa que sobre el 100% calculaban el monto base en 185%, nosotros sobre el 230%. Viendo los nuevos escenarios y oportunidad apostamos a ganador y ha resultado. Tuvimos según yo mejor visión".

El directorio sindical desta-

có además que el bono refleja la contribución de cada socio y socio al éxito de la compañía. "Este logro es un reconocimiento a su arduo trabajo y su contribución invaluable a Minera Escondida. Agradecemos su dedicación y trabajo en equipo. Seguimos trabajando juntos para seguir alcanzando metas y mejorando nuestras condiciones laborales", indicaron en un comunicado.



ESTE 2025 HA SIDO UN AÑO DE CIFRAS RÉCORD EN MINERA ESCONDIDA.

Cabe recordar que Minera Escondida, operada por la multinacional BHP, alcanzó durante el primer semestre de 2025 una producción de 1,3 mi-

llones de toneladas de cobre, lo que representa un alza de 16% respecto del mismo periodo de 2024 y su mayor nivel productivo en los últimos 17 años. 